



# A k r o b a t i k auf hoher See

Kreuzfahrten der besonderen Art erwarten die Passagiere der „Constellation“ und „Summit“. Ab Dezember ist der berühmte **Cirque du Soleil** zu Gast auf den beiden Schiffen der 5-Sterne-Marke Celebrity Cruises. Dafür werden die beiden Kreuzfahrtschiffe der Millennium-Klasse zunächst umgerüstet. Jeweils eine Lounge wird in „The Bar at the Edge of the Earth“ (Die Bar am Rande der Erde) verwandelt, um dem Publikum und den Künstlern des kanadischen Zirkus die geeignete Atmosphäre zu bieten. Eine Traumwelt, in der die Akteure allabendlich in ihre eigens für die Celebrity Cruises entworfenen Rollen schlüpfen. Highlight jeder Cirque-du-Soleil-Kreuzfahrt soll der Maskenball am vorletzten Abend werden, bei dem sich sowohl die Gäste als auch die Akteure in phantastisch maskierte Gestalten verwandeln. Weitere Informationen gibt es unter 069/920071-0 und im Internet unter [www.celebrity.com](http://www.celebrity.com).

